



Confirma la SEP que retoman prueba PISA

Educación. El secretario Mario Delgado dice que la decisión de participar en el estudio se tomó desde el gobierno anterior

ALMA PAOLA WONG
CIUDAD DE MÉXICO

El secretario de Educación Pública, Mario Delgado, informó que México retomará este año la prueba PISA, estudio que evalúa los conocimientos de los estudiantes de 15 años en lectura, matemáticas y ciencias.

El funcionario federal aseguró que desde la administración anterior se acordó que México participara en el ejercicio; no obstante, no brindó detalles sobre su aplicación.

“En PISA estamos, se va a continuar; desde el gobierno anterior se tomó la decisión de que se continúe en PISA, entonces vamos a formar parte de la evaluación”, expresó durante su participación en la conferencia matutina en Palacio Nacional.

Recalcó que la Nueva Escuela Mexicana tiene el enfoque para evaluar no con exámenes estandarizados, sino a través de la autonomía profesional docente que les permite realizar una evaluación en lo individual a los estudiantes.

Delgado justificó que debe darse tiempo al nuevo modelo pedagógico para poder observar

el impacto en los aprendizajes y la enseñanza.

En tanto, Educación con Rumbo aseguró que derivado de un amparo presentado por esta organización fue que el gobierno mantuvo la decisión de continuar con la prueba PISA.

Recordó que el Poder Judicial de la Federación ordenó desde el último trimestre de 2024 a la Secretaría de Educación Pública llevar a cabo todos los trámites y gestiones a fin de garantizar que se realice la prueba este 2025.

“En ese tenor, el día de hoy el titular de Educación Pública reconoció en la conferencia de prensa mañanera de la Presidenta que la prueba PISA será realizada en México”, indicó en un comunicado.

El abogado constitucionalista de la organización, Miguel Ángel Ortiz Gómez, refirió que la deci-

sión del Ejecutivo de cumplir una sentencia de amparo y llevar a cabo la prueba PISA es una señal alentadora a fin de que la presente administración privilegie el derecho humano a la educación salvaguardando el interés superior de los niños.

Por su parte, Paulina Amozurrutia, coordinadora nacional de la organización, además de reconocer la decisión de Delgado, lo exhortó a constituir el Consejo Nacional de Participación Escolar en la Educación previsto en la Ley General de Educación.

“Vida saludable”

Mario Delgado también informó que, como parte de la estrategia “Vive saludable, vive feliz”, el próximo 12 de marzo arrancan las jornadas de salud en 90 mil 832 primarias públicas del país.

El funcionario detalló que 738 brigadas, que estarán conformadas por 11 especialistas de salud, darán “una plática general sobre vida saludable”.

Además, se hará la medición de peso y talla, revisiones dentales y una valoración de la vista para otorgarles lentes gratuitos a los niños. ■

A partir de este 12 de marzo arrancan las jornadas de salud en primarias